

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Vincent PITTELOUD

Nos morts : M. Jean-Marie Cochard

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1957, tome 55, p. 194

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

M. JEAN-MARIE COCHARD

Nous avons appris avec une douloureuse surprise la mort tragique de cet ancien élève décédé accidentellement aux Marches (Gruyère) le 5 mai écoulé. Une chute de vélo sur une piste de moto-cross a ravi brusquement à l'affection des siens ce jeune homme de 16 ans.

Jean-Marie était arrivé au Collège en septembre 1955 pour y suivre le Cours préparatoire littéraire. D'emblée, sa bonhomie, sa bonté, son joyeux caractère conquirent le cœur de ses maîtres et de ses condisciples. Son zèle au travail, son attention en classe, très rarement prise en défaut, son amabilité, sa gentillesse, tout ce qu'il fut, sera un bel exemple pour ses anciens camarades, qui ont pu apprécier un ami toujours si délicat. Il y avait en lui beaucoup de fraîcheur d'âme s'extériorisant dans un regard clair à l'affût de toute belle découverte et aussi dans cet accent prononcé du terroir qui fleure bon la « verte Gruyère » : tout cela rendait ce jeune étudiant bien sympathique.

Il a quitté le Collège à Pâques 1956 pour suivre des cours d'apprentissage de boulanger-pâtissier à Fribourg et, là encore, ses belles qualités de cœur l'ont signalé à l'attention de son patron et de ses camarades. Il a fallu un méchant accident pour plonger ses proches dans un deuil cruel. Drame douloureux comme il s'en produit dans tant de familles, hélas ! mais Dieu, dans son infinie bonté, saura transformer cet immense chagrin en source de joie et d'enrichissement spirituels.

Aux parents de Jean-Marie, à ses frères et sœurs vont nos sentiments de vive sympathie et l'assurance de nos prières.

V. P.